

*Le Seigneur est bon,
son amour n'a pas de fin,
toujours il reste fidèle.*

Psaume 100

Imelda **Schmutz-Morel**;
Valérie **Stahel-Schmutz**, son fils Adrien et son papa Olivier **Stahel**;
Christophe et Alexandra **Schmutz** et leur fille Cécilia;
Rachel **Schmutz-Gendre** et famille;
Marie **Morel**;
Marguerite **Cristin-Morel** et famille;
Elisabeth **Morel**;
Père Claude **Morel**;
Alphonsine **Zay-Morel** et famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre SCHMUTZ

leur très cher époux, papa, beau-père, grand-papa, beau-frère, oncle,
parent et ami, enlevé paisiblement à leur tendre affection le vendredi
29 mai 2009, dans sa 78^e année, à la suite d'une longue maladie,
entouré de l'amour et de l'affection des siens.

La messe et le dernier adieu seront célébrés en l'église catholique du
Saint-Esprit, chemin du Boisy 21, à Lausanne, **ce mardi 2 juin**, à 14 heures.
Honneurs à 14 h 45, suivis de l'incinération.

Le défunt repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004
Lausanne.

Un merci tout particulier est adressé au personnel soignant de l'unité
Symphonie à la Fondation de l'Orme, à Lausanne, pour ses soins, son
dévouement, sa chaleureuse présence et sa disponibilité.

Domicile de la famille: Imelda Schmutz, Pierrefleur 42, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.